## Apoya Argentina esfuerzos de Cuba por su seguridad alimentaria



Foto: Presidencia de Cuba/Twitter.

Por María Josefina Arce.

Prometedoras son las perspectivas de proyectos en la agricultura y el comercio entre Cuba y Argentina, dos naciones que han mantenido a lo largo del tiempo históricas relaciones de amistad y cooperación en diversas ramas.

Ambos países unieron fuerzas para trabajar en el fortalecimiento de la capacidad productiva del sector agrícola y propiciar la soberanía y seguridad alimentaria y nutricional en la Mayor de las Antillas.

Las autoridades cubanas se han trazado como meta consolidar el derecho a una alimentación sana y adecuada de la población, reconocido en la Constitución de la República, aprobada en 2019.

Es así que en octubre último entró en vigor la Ley de Soberanía Alimentaria y de Seguridad Alimentaria y Nutricional, iniciativa legislativa que contribuirá a acercar al país a ese objetivo y que ha sido calificada de muy importante por la FAO, Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, ante las dificultades actuales en el mundo, tras dos años de pandemia de la COVID 19, la crísis climática y el alza de los precios de los alimentos, y en el caso de Cuba el reforzamiento del bloqueo estadounidense.

Y para dar un impulso a los esfuerzos cubanos Buenos Aires y La Habana firmaron en enero pasado un Acuerdo Marco de Cooperación para el Desarrollo Agrícola, que recibe la máxima atención de las autoridades de ambos estados.

De hecho el vicejefe del gobierno argentino, Jorge Neme, ha viajado en dos ocasiones en los últimos meses a la capital cubana para pasar revista al acuerdo, que busca involucrar tambien a empresarios privados del país suramericano.

Precisamente por estos días, acompañado de varios empresarios, se encuentra en suelo cubano Neme, quien abordó el tema con el presidente Miguel Díaz Canel.

Asimismo, representantes de la nación caribeña viajaron en junio pasado a territorio argentino, dónde participaron en la Feria Agroactiva, en la que concretaron visitas a empresas fabricantes de maquinarias y a productores de semillas e insumos.

Como parte de este convenio Argentina y Cuba trabajan en la actualidad en un proyecto de colaboración que contempla la siembra de 100 MIL hectáreas de granos en la región central del archipiélago, mediante inversores, tecnologías e insumos argentinos.

Asimismo laboran en la creación de un Centro de Transferencia Tecnológica, orientado al desarrollo directo de la siembra y la atención de pequeños y medianos productores, que cuenta además, con la colaboración de la FAO.

Esta nueva colaboración entre Cuba y Argentina viene a reforzar las relaciones bilaterales, que bajo el gobierno del presidente argentino, Alberto Fernández, han recibido un notable impulso y aprovechando las potencialidades existentes aspiran a continuar expandiéndose.

https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/304601-apoya-argentina-esfuerzos-de-cuba-por-su-seguridad-alimentaria



## Radio Habana Cuba